

NEWBEERS



Communiqué de presse, 28 juillet 2022

La Brasserie Saint Germain rejoint l'aventure Newbeers !

Aujourd'hui, 28 juillet 2022, la Brasserie Saint Germain officialise son entrée dans Newbeers.

Le groupe Newbeers a été créé en juillet 2020 par Laurent Boiteau, il est constitué de la Brasserie Mélusine (85), la Brasserie Parisis (91) et désormais la Brasserie Saint Germain (62).

Véritable pionnière dans la région Hauts de France, la Brasserie Saint Germain a été créée en 2003 à Aix-Noulette par Vincent, Stéphane et Hervé avec une production en constante progression, plus de 14 000 hl en 2021.

Avec cette nouvelle alliance, la brasserie se réorganise... En effet, Vincent BOGAERT reste dirigeant de la Brasserie, cela permet à Stéphane de s'impliquer à 100 % dans TOS Distillerie lancée en 2017 et à Hervé de mener à bien ses projets personnels.

Au sein de Newbeers, chaque brasserie reste totalement indépendante, une valeur importante qui a fait de chacune d'elles, ce qu'elles sont aujourd'hui. Elles gardent leur identité, tant au niveau humain qu'en terme de production (recettes, outils de production...). Il en est de même pour leur structure, leur stratégie, leur portefeuille de clients et leur autonomie.



Rejoindre Newbeers permet de mutualiser les forces commerciales des brasseries artisanales et indépendantes partenaires et ainsi de continuer à développer leurs activités, tout en utilisant la force de leurs réseaux et leur ancrage local.

Contact presse :

Sonia Rigal : 06.09.46.28.88

soniarigal.communication@gmail.com